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会員誕生日

報告　　　来週の例会は、祝日週のため休会です。

配布資料　次第　週報

回覧　　　大阪・関西万博　開幕日の入場券及び予約についてのご案内
　　　　　日韓親善会議の開催のご案内　
　　　　　第16回韓日親善会議参加の旅

先週は華やかな例会となりました。
出席いただきありがとうございました。
また、やろう会にも多くの会員の皆様に出席いただき、　森川年度の
素晴らしい締めの会となりました。
伊藤会員お酒の差し入れや伝統の古木会員のエール最高でした。

座間ロータリークラブ　   会長　鏑木  重治様
　　　　　　　　　　　  　　　  幹事　山田  和彦様
大和田園ロータリークラブ　会長　開保津  昭彦様
　　　　　　　　　　　　　　　  　 幹事　樋田  修様



本日 ￥ 22,000              ｜ 累計 ￥79,000

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

7月　2日 前々回 31(5) 18 62.07 11 中戸川・田辺・武田・石井・川本・原田・花岡

引田・桑原・鳥飼・小南

7月　9日 前回 31(5) 16 57.14 12 中戸川・石髙、森川・田辺・石井・川本・原田

引田・桑原・谷田・鳥飼・小南

7月  23日 本日 31(5)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
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スマイルBOX

今後の予定
7月30日(火) 12:30

8月  6日(火) 12:30

8月13日(火) 　ー

8月20日(火) 12:30

例会場｜北京飯店  4F
例会日｜毎週火曜  12:30-13:30

第2870回   卓話　三荒弘道様（平塚 RC)　定例理事会

第2871回　クラブ協議会  ガバナー公式訪問に備えて

　　　　　第６ガバナー補佐  鈴木義隆様   

　ー　　　祝日週のため休会

第2872回　クラブ協議会  ガバナー公式訪問　

　　　　　ガバナー  佐々木辰郎様　※大和商工会議所

座間RC　鏑木重治会長、山田和彦幹事　本日は今年度会長として初めての他クラブ訪問です。一年間楽しくやっていきた
いと思ってます。どうぞよろしくお願いいたします。

大和田園RC　開保津昭彦会長、樋田修幹事　本日は表敬訪問に伺いました。一年間宜しくお願い致します。

松川健治会長　先週は多くのゲスト・ビジターの方にお越し頂き華やかな会場となり、うれしかったです。大和があの人数だ
とさらに良いですね。野郎会も多くの会員にお越し頂き、森川会員のパワーになればと思います。一年間お疲れさまでし
た。ゲスト・ビジターのみなさま、ようこそ大和へ。

花岡淳子会員　松川丸の船出ですね。一年間ガンバッテ下さい。松川会長、宮東幹事、応援しています。

本田誠一会員　いよいよ松川丸の出航。楽しくなりそうですね。本日はゲストの皆様、ようこそおいで頂きました。こども食堂
プロジェクト永井代表理事、現況の報告ありがとうございます。今後もご支援の協力をしてゆきたいと思います。

冨岡弘文会員　座間RC、大和田園RC、会長・幹事の皆様ようこそ！　一年間よろしくお願い致します。

河野正裕会員　先日のやろう会、楽しい時間をありがとうございました。

小金澤和夫会員　森川会長、細川幹事1年間お疲れ様でした。これからゆっくりロータリーを楽しんでください。
　　　　　　　　松川会長、宮東幹事の船出を祝します。

会長　松川 健治　幹事 宮東 悠卓話：年度について

宮東 悠 幹事：幹事として、会費のチェック等含めクラブの事項や情報を把握し、お伝えをしたいと思います。

　　　　　　 マイロータリーの登録もぜひお願い致します。

松川 健治 会長：計画書のプログラム等の確認、ロータリー活動の中で自分自身の種を見つけていただくこと、

                         維持増強につながることだと思います。


